

Medieninformation vom 23. April 2015

## Rosenberg: feierliche Einsetzung des neuen Gemeindeleiters

Marcus Scholten heisst der neue Gemeindeleiter der katholischen Pfarrei St. Ulrich. Er wird am Sonntag, 10. Mai 2015, mit einem feierlichen Gottesdienst offiziell eingesetzt.

Bereits seit Januar 2015 ist der Theologe Marcus Scholten in der Pfarrei St. Ulrich im Rosenbergquartier tätig. Am Sonntag, 10. Mai 2015, wird er mit einem Gottesdienst von Dekan Hugo Gehring offiziell als Gemeindeleiter eingesetzt. Der 50-jährige gebürtige Deutsche kennt die kleinste der acht Winterthurer Pfarreien bereits von einer früheren Tätigkeit: Von 1991 bis 2001 leitete er vom Pfarreizentrum St. Ulrich aus die regionale Jugendseelsorge. Das Pfarreizentrum St. Ulrich liegt unmittelbar neben dem Shoppingcenter «Rosenberg»: «Shopping für die Seele» ist deshalb das Pfarreimotto. Marcus Scholten ersetzt Zita Haselbach, die der Pfarrei während 20 Jahren vorgestanden hat.

Einsetzungsgottesdienst für Gemeindeleiter Marcus Scholten:

**Sonntag, 10. Mai 2015, 09.30 Uhr**, Kirche St. Ulrich, Seuzacherstrasse 1, 8400 Winterthur. Anschliessend Begrüssungsapéro.

Ein Foto von Marcus Scholten liegt bei.

## Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur, Laboratoriumstrasse 5, 8400 Winterthur Claudia Sedioli; Verantwortliche Kommunikation, claudia.sedioli@kath-winterthur.ch; Telefon 052 224 03 85, www.kath-winterthur.ch